

NOW HIGASHIURA

最近、町ではこんなことがありました

広報紙に掲載された写真を
上げています。本人が写って
いる場合に限ります。



町HPでは
最新トピックス
を公開中！

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

6月23日(木)

地域への貢献を 目指して活動を始動！

北部中学校3年生は「地域貢献活動」を行っています。3年生が取り組んでいる「地域貢献活動」とは、東浦町の未来のために何ができるか、SDGsの17の目標を達成するにはどうするべきかを考え実際にやってみる活動です。中学3年間のSDGsの学びの集大成として目標達成のために、プログラミング、通学路ハザードマップ、町おこし動画づくり、リサイクル小物づくり、SDGs教材づくりの5つのグループに分かれて挑戦しています。



リサイクル小物づくり(廃油石けんづくり)



6月29日(水) 役場を見学したよ！

卯ノ里小学校3年生が役場を訪れ、役場ではどんな仕事が行われているかを学びました。各課をめぐりながら職員からの説明を受けると、児童は仕事の内容などをメモしていました。住民自治課では「広報紙やホームページを作成しているところです」と説明を受けました。広報ひがしうらを見た児童は「見たことある！」「知っている！」と元気よく返事をしていました。

6月24日(金)

ゆっくりゆったり(ウォーキング・健康体操)教室

65歳以上を対象に、全8回のウォーキングと健康体操の教室が行われました。

取材したこの日はウォーキング編。参加者からは「ゆっくりゆったり」という言葉に惹かれて来ました！という話を聞いていたので、ゆっくりゆったり歩くのだろうと思いきや、皆さんの歩くペースの早いこと。広報担当よりもシャキシャキと歩く姿が印象的でした。





6月28日(火)

相和福祉会・杉原ぶどう園と覚書を締結しました！

社会福祉法人相和福祉会・杉原ぶどう園と結婚等祝い品贈呈事業に関する覚書を締結しました。7月1日から町に婚姻届を提出した新婚夫婦の新たな門出を祝福します。

詳しくは
コチラ



町に婚姻届を提出したカップルに 祝い品をプレゼント



祝い品1

ふわふわ！
相和福祉会
くすの樹シフォン

祝い品2

完熟巨峰を使用！
杉原ぶどう園
オリジナル商品
※8月はぶどう



問い合わせ
企画政策課
内線290

スーパーキッズ

メールで
簡単応募！

町ホームページ
「広報ひがしうらスー
パーキッズ募集」から
応募できます。



やまぐち そうすけ
山口 蒼介くん (0歳)

やわらかい笑顔で癒し担当です！



すぎもと ひまり
杉本 陽葵ちゃん (0歳)

生まれてきてくれて
ありがとう。パパと
ママの宝物だよ！

編集 後記

「いま、中学生が訴えたいこと」を読んで、学生時代の校則を思い出しました。私はブラック校則があっても「校則を変えよう」なんて考えたこともなかったので、校則について議論する中高生はすごいと思います。今思うと「スカートは必ずひざ下丈」や「ブレザーから、カーディガンの裾が出てはいけない」など、今思い返しても、変だと思っ校則がたくさんあったなあ…(H)